
Anfrage 

der Abgeordneten Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und 
Konsumentenschutz 

betreffend COVID-lntensivbettenbelegung (Folgeanfrage) 

Die Anfrage "COVID-lntensivbettenbelegung" (6941/J XXVII. GP) wurde vom 
Ministerium nicht korrekt beantwortet. 

In der Anfragebegründung wurde explizit auf die GÖG-Datenbank verwiesen: "Mit 
Hilfe der COVID-Hospitalisierungsdatenbank der Gesundheit Österreich GmbH 
lassen sich Hospitalisierungsauswertungen nach Aufnahmedatum, Entlassungsdatum 
und täglichen Ständen durchführen. Bei dieser Anfrage interessieren die täglichen 
/CU-Stände". In der Anfragebeantwortung waren jedoch Daten der AGES zu 
finden, die ohnehin bereits seit 2020 offengelegt werden (siehe tägliche 
Veröffentlichungen der AGES) und keiner Anfrage bedürfen. 

Da die Anfrage 6941/J XXVII. GP nicht entsprechend beantwortet wurde, wird sie 
erneut eingebracht. Daher wird ersucht, die Anfrage schnellstmöglich zu beantworten 
und nicht die volle zweimonatige Beantwortungsfrist verstreichen zu lassen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

1. Wie hat sich seit 1.11.2020 der tägliche Stand an COVID-lntensivpatienten 
laut GÖG-lntensivregister entwickelt? (nach Bundesland und Tag; nur COVID
Hauptdiagnosefälle; nach täglichem Stand, nicht nach Entlassungsdatum) 
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